

6TA EXTRA

AÑO II N° 393

Bs. As., viernes 20 de marzo de 1992

Precio: \$ 0,70 - Rec. interior \$ 0,05

La CHA logró la personería

La Inspección General de Justicia otorgó la personería jurídica a la Comunidad Homosexual Argentina, luego de que esa asociación civil cumpliera con los requisitos para funcionar con el registro legal. En un comunicado, la entidad remarcó que "a ocho años de lucha para que el libre ejercicio de la sexualidad sea considerado un derecho humano amparado por las leyes y no reprimido por ellas", se obtuvo la personería por Resolución 164/92, de la Inspección General de Justicia. La Comunidad Homosexual enfatizó que "renueva su compromiso de lucha para que definitivamente el derecho a la diferencia sea algo cotidiano entre los argentinos, en el marco que ofrece la vigencia del estado de derecho".